



Schönen guten Tag zur Newsletter-Ausgabe  
März 2020!

### Neuigkeiten vom Förderverein

Obwohl der Schulbetrieb gerade nicht wie gewohnt läuft und die am 2. April geplante Mitgliederversammlung auf unbestimmte Zeit verschoben werden musste (FöV-Mitglieder erhalten hierzu noch detaillierte Informationen), laufen die Aktivitäten des Fördervereins unvermindert weiter.

Wie jedes Jahr möchten wir die Schule mit finanziellen Mitteln für die verschiedenen Bereiche unterstützen. Hierzu gehören zum Beispiel die Finanzierung der Ausbildung der Schülermentoren, die Musik-AGs, das Musical, Projekt Respekt und vieles mehr.

Für die Biotop- und Musik-AGs wurden auf der Spendenplattform „Gut für den Landkreis“ der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen Bedarfe eingestellt. Wir freuen uns, wenn Sie diese Projekte mit einer Spende unterstützen würden.

[www.gut-fuer-den-landkreis-esslingen.de](http://www.gut-fuer-den-landkreis-esslingen.de)

### Aktueller Stand der Schulhofumgestaltung – mit Musik geht alles besser

Die Arbeiten am Schulhof gehen trotz Coronakrise weiter. Da im Moment kein Unterricht stattfindet, schallt laut Musik über die Baustelle – denn mit Musik geht bekanntlich alles besser – auch die Bauarbeiten.

Die Arbeiter sind momentan dabei, die kleinen Steine der Hügel vor dem Haupteingang zu ersetzen beziehungsweise neu einzufassen. Der Fahrradstellplatz ist für die Betonierung vorbereitet. Die Pflanzlöcher auf den Hügeln sind mit neuer Erde befüllt und warten auf die neuen Bäume, die dort eingesetzt werden sollen.

Der Förderverein bemüht sich weiterhin um Spenden für die Sportgeräte, die auf dem Schulhof einen Platz bekommen sollen. Hierfür wurden bereits ca. 20.000 Euro über Stiftungen, Eltern- und Firmenspenden sowie Zuschüsse vom Elternbeirat, Förderverein und Mensaverein und sonstige Aktionen eingenommen. Jedoch ist insbesondere die Finanzierung des großen Kletterpilzes noch lange nicht gesichert. Nach einem Spendenauftrag an die Ärzte und Physios in Hohenkreuz gingen großzügige Spenden unter anderem von Herrn Dr. von Butler, Dr. Schütze und von der Physiopraxis Mayer ein.

An dieser Stelle nochmals: Herzlichen Dank!

Nach der langen Schul- und Bewegungspause werden sich die Schüler und Schülerinnen ganz besonders über ihren neuen Schulhof freuen.

Wir sind weiterhin für die Umsetzung auf Spenden angewiesen und freuen uns auch über Ihren Beitrag!

## FÖRDERVEREIN +++informiert+++

Kontaktieren Sie uns unter

[fundraising@schelztor-gymnasium.de](mailto:fundraising@schelztor-gymnasium.de) oder spenden Sie unter IBAN: DE86 6115 0020 0000 2812 45 bei der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen (SWIFT/BIC: ESSLDE66XXX) Stichwort Schulhof

### Sie wollen Mitglied im Förderverein werden?

Die Beitrittserklärung finden Sie unter

[www.schelztor-gymnasium.de/schulleben/foerderverein](http://www.schelztor-gymnasium.de/schulleben/foerderverein)

Brigitte Häfele, Tina Emmer, Dr. Norbert Rohleder

